

Martes 21 de abril 2015

El Financiero Ley de Transparencia dará luz a sindicatos, fideicomisos y partidos

EDGAR SIGLER La nueva Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública aprobada el 17 de abril en la Cámara de Diputados, obligará a más de 540 fideicomisos y fondos públicos, además de alrededor de 180 sindicatos a que informen sobre sus actividades, resultados y el manejo de los miles de millones de recursos públicos y privados que se encuentran bajo su tutela. El alcance de la Ley de Transparencia llegará también a los Poderes Ejecutivo, Legislativo, Judicial, a los partidos políticos, autoridades estatales y municipales, a Petróleos Mexicanos (Pemex) y Comisión Federal de Electricidad (CFE) y en general a cualquier persona física o moral que maneje recursos públicos, incluso cuando estos tengan una mezcla de capital privado. P.C. DOF, Ley General de Transparencia y Acceso 80 millones, en riesgo de no tener pensión adecuada: BM

DANIEL VILLEGAS En el 2050 entre 63 y 80 millones de personas en América Latina y el Caribe "podrían no recibir una pensión adecuada en ausencia de reformas" comentaron analistas en un foro donde participaron expertos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Mundial (BM). La tendencia en la región es contar con un sistema de "pensiones no contributivas o sociales", mismo que no podría mantenerse en el largo plazo pues se espera que en 2050 se reduzcan a 2.9 personas por pensionista. Señalaron que en la actualidad sólo 4.5 de cada 10 trabajadores aportan a un plan de retiro y que éstas aportaciones suelen ser demasiado "irregulares para financiar prestaciones adecuadas" P.C. pensiones, seguridad social Dinamismo en exportaciones agroalimentarias

HÉCTOR CHÁVEZ Las exportaciones del sector agroalimentario mexicano registran un dinamismo importante, lo que permitió que en 2013 se redujera en dos mil millones de dólares el déficit de la balanza comercial agroalimentaria, mientras que la balanza con Estados Unidos pasó a ser superavitaria con mil 70 millones de dólares, y para 2014 registró mil 700 millones de dólares. En el marco de la inauguración del "II Foro Global de Expectativas Agroalimentarias 2015", el secretario de Agricultura, Enrique Martínez y Martínez, destacó que el mayor éxito se da en rubros como el aguacate y la carne de res que registraron un crecimiento de 39 y 65 por ciento anual, respectivamente; además de que el país ocupa los primeros lugares en el mundo en aguacate, tomate, pepino, mango, berries y carne de pollo. Señaló que al cumplirse 15 años del acuerdo comercial con la Unión Europea, y 10 con Japón, es tiempo de hacer una revisión integral del capítulo agroalimentario con estas dos regiones tan importantes en el mundo, para lograr que México siga penetrando más en el comercio de alimentos a nivel mundial. P.C. sector agroalimentario Bitcoin y otras monedas virtuales se 'desinflan'

JAIR LÓPEZ La moneda virtual bitcoin, que llegó a su máximo nivel en los mil 37 dólares en 2013 y que acumula un descalabro de 78 por ciento, al cotizar en 221 dólares, motivó la aparición de varios tipos de criptomonedas, que al igual que ésta se han devaluado. En entrevista, Dan Anderson, fundador de la moneda virtual LEOcoin, explicó que la reducción en los precios de las criptomonedas obedece a que en un principio el valor del bitcoin y otras monedas más fue impulsado de manera artificial y mediante la especulación, pero el precio actual se acerca más a la realidad. "Es el reflejo más preciso de lo que ahora se ha convertido en un mercado más maduro", dijo Anderson. Los litecoins, creados por un ex empleado de Google, al igual que el bitcoin, bajaron de su mayor valor de 39 dólares, registrado a finales de 2013, hasta 1.4 dólares en este año. De acuerdo con el portal de la criptomoneda, la creación de litecoins es cuatro veces más rápida que la del bitcoin. P.C. sistema financiero, bitcoin Reforma Busca México capítulo de energía con UE

Por Notimex Bruselas Bélgica (21 abril 2015).- México pretende incluir en el acuerdo de libre comercio y asociación que mantiene con la Unión Europea (UE) un capítulo sobre inversiones extranjeras en el sector energético, afirmó el Secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade. Según el Canciller, la iniciativa permitiría a ambos socios aprovechar plenamente las oportunidades ofrecidas por la recién concluida reforma energética mexicana. "Es un tema que no está incluido en el acuerdo global en la versión que tenemos, entonces sería interesante explorar (en la revisión del texto que se lleva a cabo actualmente)", dijo Meade. El tratado bilateral vigente se basa en escenarios de hace 15 años, por lo que éste ya no es suficiente, remarcó el Canciller mexicano. P.C. sector energético, inversión Vende GM 2.4 millones de vehículos

Por AFP Nueva York Estados Unidos (21 abril 2015).- El mayor fabricante de automóviles de Estados Unidos, General Motors (GM), anunció este martes que vendió 2.4 millones de vehículos en el primer trimestre, lo que representa un incremento anual de 2 por ciento, pese a una fuerte caída del mercado brasileño y europeo. "El buen momento que registran nuestras marcas en China, Estados Unidos y Europa occidental más que compensan las difíciles condiciones en otros grandes mercados como Rusia o Brasil", indicó la directora ejecutiva Mary Barra en un comunicado. Las ventas en China aumentaron 9.4 por ciento en el trimestre, a 961 mil 135 vehículos. En Estados Unidos, GM vendió 648 mil 039 vehículos, en alza de 5.3 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. Aunque sus dos mayores mercados muestran cifras positivas, el tercero, Brasil, tuvo el peor desempeño: las ventas trimestrales cayeron 18.2 por ciento en un año a 111 mil 824 unidades, arrastrando a toda América del Sur, que sufrió una baja de 15 por ciento a 179 mil 492 vehículos vendidos. P.C. industria automotriz, GM, ventas Cotiza Brent a la baja en Dls. 63.15

Por Reuters Londres Inglaterra (21 abril 2015).- El precio del crudo Brent se mantenía en torno a los 63 dólares por barril, cerca de su máximo del 2015, respaldado por los temores de que una guerra civil en Yemen pueda desestabilizar Oriente Medio y afectar los suministros de petróleo. El crudo ha subido casi 15 por ciento este mes debido a preocupaciones en torno al conflicto en Yemen, ubicado al sur de Arabia Saudita. Los canales marítimos alrededor de Yemen son algunos de los más importantes para el comercio petrolero internacional, con puntos de acceso al Mar Rojo y al Canal de Suez, además del Golfo Pérsico. La Armada de Estados Unidos dijo el lunes que había enviado barcos militares a la zona. El Brent para entrega en junio caía 30 centavos a 63.15 dólares por barril. El petróleo estadounidense para entrega en mayo, que expira más tarde, retrocedía 10 centavos y cotizaba a 56.28 dólares por barril. P.C. crudo Brent, precios El Economista Reservas internacionales se acercan a 196,000 mdd NOTIMEX El saldo de las

reservas internacionales del país al viernes 17 de abril fue de 195,910 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 1,083 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). En el Estado de Cuenta semanal detalló que dicha variación fue resultado de la venta de dólares del gobierno federal al instituto central por 953 millones de dólares.

P.C. Banco de México, reservas internacionales En riesgo, pensiones de millones de latinoamericanos NOTIMEX Para el 2050, entre 63 y 83 millones de personas podrían recibir una pensión inadecuada, en ausencia de reformas y esfuerzos para aumentar el empleo en el sector formal, así como el acceso a educación de calidad, alertaron organismos internacionales. El informe “Panorama de las Pensiones: América Latina y el Caribe”, que elabora el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y el Banco Mundial (BM), advierte que la creciente clase media de la región puede ser vulnerable a la pobreza en la tercera edad.

P.C. pensiones, seguridad social, América Latina Datos de China muestran aceleración de salidas de capitales en marzo REUTERS Las salidas de capitales de China se aceleraron en marzo al nivel más alto en dos años, según sugirieron datos oficiales, en medio de temores por una prolongada desaceleración de la segunda mayor economía del mundo y antes de una prevista subida de tasas de interés en Estados Unidos este año. El banco central y los bancos comerciales de China vendieron una suma neta de 156,500 millones de yuanes (25,240 millones de dólares) en divisas en marzo, de acuerdo con un cálculo que hizo Reuters en base a datos del banco central divulgados este martes.

P.C. China, economía mundial El gasto se contraerá 6.2% en el 2016; más que en la crisis ELIZABETH ALBARRÁN El Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) del 2016 será 6.2% menor a lo destinado este año e incluso es una contracción mayor a la presentada durante la crisis financiera mundial. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el recorte al gasto para el 2016 de 135,000 millones de pesos ubicaría al presupuesto en 4 billones 435,377 millones de pesos.

P.C. finanzas públicas, gasto público, SHCP La Jornada Empresas de China cierran la puerta a invertir en México Por Reuters México, D.F. Las empresas chinas están dando la espalda a México en una ola de desinterés que podría durar años, recelosas por la cancelación de dos proyectos de alto perfil que se esperaba comenzaran una nueva era de negocios entre los dos rivales manufactureros. México está desesperado por devolver la relación a la normalidad, tras la sorpresiva cancelación este año de un multimillonario proyecto de tren de alta velocidad que había ganado en 2014 un consorcio encabezado por una empresa china, en una decisión que causó molestia en Pekín.

P.C. China, inversion México y Francia acuerdan implementar proyectos turísticos Por Julio Reyna Quiroz México, DF. Representantes de los gobiernos de México y Francia, así como de los sectores privados de ambos países, llevaron a cabo la Primera Reunión del GAN, un mecanismo bilateral cuyo objetivo es implementar proyectos en materia turística que sean estratégicos, transversales y de alto impacto, informó este lunes la secretaria de Turismo (Sectur). El encuentro se realizó el viernes pasado y estuvo encabezado por la titular de la Sectur, Claudia Ruiz Massieu, y el copresidente del Consejo Estratégico Franco-Mexicano, Philippe Faure. La dependencia detalló que fueron establecidos cinco pilares estratégicos sobre los cuales se realizarán actividades específicas: gastronomía, industrias creativas y posicionamiento de marca país, foros de negocios y promoción de inversiones, competitividad e investigación, y cooperación turística que incluye el turismo social y actividades de cruceros.

P.C. turismo El País España se sitúa como el segundo país de la UE con más déficit, tras Chipre EP Bruselas 21 ABR 2015 - 12:12 CEST El déficit público de España se situó el año pasado en el 5,8% del PIB (incluyendo las ayudas a la banca, que suman 0,1% puntos porcentuales), un desfase que es el segundo más alto de la Unión Europea, sólo superado por Chipre (-8,8%), y por delante de Croacia y Reino Unido (-5,7%), Eslovenia (-4,9%), Portugal (-4,5%), Irlanda (-4,1%), Francia (-4%) y Grecia (3,5%), según los datos validados este martes por la oficina estadística comunitaria, Eurostat.

P.C. finanzas públicas, déficit público España no recuperará hasta 2017 todo el PIB perdido en la crisis AMANDA MARS (ENVIADA ESPECIAL) Washington 21 ABR 2015 - 12:55 CEST A España le está costando casi 10 años volver a recuperar el volumen de PIB que tenía antes de la crisis. La anunciada “década perdida” para el crecimiento serán al final nueve años, si se cumplen las previsiones del Fondo Monetario Internacional, lo que convierte a España en uno de los países de la zona euro a los que más les ha costado recuperar el terreno perdido. Solo Portugal, Eslovenia, Finlandia, Italia y, sobre todo, Grecia, tardarán más en regresar al punto en que estaban antes de empezar a caer en la Gran Recesión, que para unos países comenzó en 2007 y para otros en 2008.

P.C. crisis, recesión